

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasar hasil penelitian diatas terkait “Pengaruh Pendayagunaan Zakat Produktif Pengetahuan Berwirausaha Dan Minat Berwirausaha Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq yang dilakukan di BAZNAS Jepara” maka kesimpulannya ialah:

1. Hasil pengujian statistik dengan variabel pendyagunaan zakat produktif berpengaruh positif dan signifikan terhadap peningkatan ekonomi mustahiq. Dengan nilai t hitung sebesar 2,231 lebih besar dari t tabel 1,997 dan memiliki nilai signifikansi sebesar 0,023 lebih kecil dari 0,05. Yang artinya H_01 ditolak dan H_{a1} diterima. Sehingga variabel pendayagunaan zakat produktif secara parsial berpengaruh terhadap peningkatan ekonomi mustahiq.
2. Hasil dari pengujian statistik dengan variabel pengetahuan berwirausaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap peningkatan ekonomi mustahiq. Dengan nilai t hitung sebesar 2,910 lebih besar dari t tabel 1,997 dan memiliki nilai signifikansi sebesar 0,005 lebih kecil dari 0,05. Yang artinya H_{02} ditolak dan H_{a2} diterima. Sehingga variabel pengetahuan berwirausaha secara parsial berpengaruh terhadap peningkatan ekonomi mustahiq
3. Hasil dari pengujian statistik dengan variabel minat berwirausaha berpengaruh positif terhadap peningkatan ekonomi mustahiq. Dengan nilai t hitung sebesar 2,088 lebih besar dari t tabel 1,997 dan signifikansi sebesar $0,041 < 0,05$. Yang artinya H_{03} ditolak dan H_{a3} diterima, sehingga variabel minat berwirausaha secara sebagian berpengaruh terhadap peningkatan ekonomi mustahiq.
4. Hasil dari pengujian statistik dengan variabel pendayagunaan zakat produktif, pengetahuan berwirausaha dan minat berwirausaha berpengaruh positif terhadap peningkatan ekonomi mustahiq. Dengan nilai F hitung sebesar 13,748 lebih besar dari F tabel yaitu sebesar 2,74 dan signifikansinya $0,000 < 0,05$, sehingga secara bersamaan variabel bebas berpengaruh terhadap variabel terikat.

B. Saran-Saran

Berdasar hasil penelitian diatas, peneliti mengemukakan beberapa saran berikut ini:

1. Untuk BAZNAS Kabupaten Jepara
BAZNAS Kabupaten Jepara sebaiknya memberikan bimbingan dan arahan kepada mustahiq secara maksimal. Sehingga mustahiq bisa lebih baik lagi untuk meningkatkan ekonomi dan mengubah mereka yang asal mula mustahiq menjadi muzakki.
2. Untuk Mustahiq (Penerima bantuan zakat produktif dari BAZNAS Kab. Jepara)
Diharapkan mustahiq dapat mengelola bantuan zakat produktif untuk membuka usahanya dan memiliki pengetahuan yang luas tentang usaha dan bersungguh-sungguh tanpa adanya keterpaksaan menjalankan usahanya dan dapat dikembangkan sehingga membantu meningkatkan pendapatan ekonominya.
3. Untuk pihak peneliti selanjutnya
Mampu menjadikan sebagai sumber referensi dan informasi untuk Penelitian yang sejenis. Dan disarankan oleh peneliti menambah variabel lain yang berbeda dalam Penelitian ini guna melihat pengaruh pendayagunaan zakat produktif, pengetahuan berwirausaha serta minat berwirausaha terhadap peningkatan ekonomi mustahiq.

C. Penutup

Peneliti menyadari penulisan skripsi masih sangat banyak kekurangan serta keterbatasan ilmu yang dimiliki. Sehingga di penelitian ini masih belum sempurna. Penulis sangat berterimakasih pada pihak yang turut membantu menyelesaikan skripsi ini, dan semoga Allah membalas semua kebaikannya.